

La Inspiración de la Biblia

2Ti 3:16 *Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.*

Primero, Dios nos ha dado las Escrituras para nuestro provecho. Pero hay algo especial en las Escrituras que ningún otro libro u obra tiene. Son inspiradas por Dios. Esto quiere decir que tienen una calidad divina, en que parte de Dios ha ido a su creación y su mantenerse correcto. "Inspirado" quiere decir **que el aliento de Dios unió a Dios con las palabras**.

Segundo, las Escrituras tienen un fin u objetivo. Esto es **de hacer al hombre que se sujete a ellas perfecto**. Esta palabra en griego significa **maduro**, adulto, completo como el adulto de una especie. Cuando alguien sujeta su vida a obedecer las Escrituras, su vida se va a cambiar para lo mejor. Empieza a ser como un cristiano debe ser, y esto es un pequeño Cristo.

Sal 119:105 *Lámpara es a mis pies tu palabra, Y lumbrera a mi camino.*

Tercero, Pablo indicó la utilidad de las escrituras para nosotros. Son útiles **para enseñarnos la voluntad de Dios**. Simplemente puesto, la Biblia nos ayuda a **saber qué es malo en la vida, y qué debemos estar haciendo, o sea, qué es la justicia**. Mucha de los puntos de nuestra relación con Dios y cómo nos ubicamos en nuestro mundo dependen en las declaraciones que Dios hace para nosotros. **Es útil para redargüir**, que es de **regañarnos cuando andamos mal**. Muchas veces, el problema no es de saber, sino de reconocer delante de Dios. No queremos arrepentirnos. Pero si dejamos que la Biblia nos hable, nos va a indicar nuestras fallas y demostrarnos la evidencia porque somos pecadores. **Jer 23:29** *¿No es mi palabra como fuego, dice Jehová, y como martillo que quebranta la piedra?*

Es útil para corregir, o sea la idea aquí es más que regañar, **es de hacer lo recto y correcto**. La

Biblia va a edificarnos a algo bien moralmente (si dejamos la Biblia en nuestras vidas). **Es útil instruir en justicia**. El pecado es lo que no es la voluntad de Dios. Justicia es lo opuesto de pecado. Cuando un hombre hace adulterio con otra mujer en contra de su esposa, es pecado. Pero lo opuesto de esto, de ser fiel a su esposa es "justicia". Las Escrituras **nos encaminan en lo que debemos positivamente de hacer**.

2Pedro 1:16 *Porque no os hemos dado a conocer el poder y la venida de nuestro Señor Jesucristo siguiendo fábulas artificiosas, sino como habiendo visto con nuestros propios ojos su majestad. 17 Pues... una voz que decía: Este es mi Hijo amado, en el cual tengo complacencia. 18 Y nosotros oímos esta voz enviada del cielo, cuando estábamos con él en el monte santo. 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha que alumbrá en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones; 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de interpretación privada, 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron siendo inspirados por el Espíritu Santo.*

Pedro explica que lo que tenemos (la Biblia) no fue inventado por hombres inteligentes, sino vino directamente de Dios por medio del Espíritu Santo. Es segura en lo que afirma. **Es una antorcha brillante que ilumina los corazones de los hombres con el mensaje de Dios**. Esto es, si uno recibe la Biblia por lo que es, el mensaje de autoridad de Dios de sí mismo. Si uno menosprecia las Escrituras, es para su perdición obviamente.

El Problema del Pecado

1Jn 1:8 *Si decimos que no tenemos pecado, nos engañamos a nosotros mismos, y la verdad no está en nosotros. 9 Si confesamos nuestros pecados, él es fiel y justo para perdonar nuestros pecados, y limpiarnos de toda maldad.*

Cada persona es un pecador (**Ecl 7:20** *Ciertamente no hay hombre justo en la tierra, que haga el bien y nunca peque.*). Esto es su naturaleza como ser

humano. Es muy fácil y natural de engañarnos de que no somos pecadores cuando en realidad lo somos. **La Biblia aclara las cosas para que entendamos todo como realmente es**.

Heb 4:12 *Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.*

Las Escrituras tienen un poder de corregir la vida humana que ninguna otra cosa puede. Nada puede escapar el ojo de Dios que es por la verdad. Dios ve cómo son las cosas, y luego nos habla directamente de ello. **Las Escrituras se pueden discernir error de verdad, y poner el imposible fácil de hacer**. Es el remedio de nuestros pecados.

De estudiar y meditar sobre la Biblia por tiempo cada día nos hace reconocer donde fallamos y donde debemos esforzarnos más.

La Biblia nos da Vida Espiritual

Fe y Salvación. Rom 10:17 *Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios. **Por oír, estudiar, y entender la Biblia, nos causa la fe que nos salva y entra en nuestra alma**. Sal 19:7 La ley de Jehová es perfecta, que convierte el alma...*

Sal 119:42 *Y daré por respuesta a mi avergonzador, Que en tu palabra he confiado. **La salvación viene por creer en las Escrituras**. Pero el vínculo entre la Palabra de Dios y la salvación es tan fuerte que el Apóstol Juan puede decir que la Palabra de Dios es el Salvador. **Jn 1:1** *En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. 2 Este era en el principio con Dios. 3 Todas las cosas por él fueron hechas, y sin él nada de lo que ha sido hecho, fue hecho. 18 A Dios nadie le vio jamás; el unigénito Hijo, que está en el seno del Padre, él le ha dado a conocer. O sea, "la Palabra de Dios" es lo mismo del "Verbo". **Juan hace un igual entre el Verbo y Jesucristo, el Salvador**. Una expresión en un idioma es una forma de comunicar un concepto o realidad. Entonces Jesús es la expresión de Dios, su ser. Jesús es la salvación, la expresión del amor de Dios a nosotros. Además él es simplemente la**

expresión de la voluntad de Dios. Vemos en su vida, en su carácter lo que es la voluntad de Dios.

Vida Espiritual. Jn 6:63 *El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.*

Comunión con Dios. La salvación, entonces, viene por medio de nuestra interacción con las Escrituras. Además, la salvación tiene su fin en restaurar el compañerismo y comunión que tuvo Adán con Dios en el huerto antes de la caída. Jn 15:7 *Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho.* Entonces, aparte de comunión, el permanecer en las Escrituras, viviéndolas, nos causa una relación grata con Dios donde Dios hace caso a nuestras peticiones delante de Él, y nos da nuestras peticiones.

Mat 4:3 *Y vino a él el tentador, y le dijo: Si eres Hijo de Dios, di que estas piedras se conviertan en pan.* 4 *El respondió y dijo: Escrito está: No sólo de pan vivirá el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios.* Jesús indicó lo que es esencial para nuestra vida y alma, y esto es la expresión de amor de Dios a nosotros. Tenemos que siempre estar consumiéndola.

La Biblia nos ayuda después de ser salvo

Crecimiento Espiritual. 1Ped 2:2 *desead, como niños recién nacidos, la leche espiritual no adulterada, para que por ella crezcáis para salvación,* 3 *si es que habéis gustado la benignidad del Señor.*

Pedro habló de la pureza de las Escrituras. Indicó nuestra correcta relación con ellas, de desearlas altamente para que podamos crecer en nuestra salvación y relación para con Dios.

Las Escrituras hacen una obra de darnos poder, convicción y denuedo de vivir la vida cristiana. Aunque la salvación remedia nuestra posición delante de Dios, cambiándonos de culpables a hijos amados, todavía hay pecado presente en nuestras vidas. Jn 15:3 *Ya vosotros estáis limpios por la palabra que os he hablado. La Palabra de Dios nos limpia de pecado actual en nuestras vidas. Esto solamente es si dejamos la Palabra de Dios de entrar en nuestras vidas. Tenemos que leer y*

meditar sobre ellas cada día, y aparte de esto ir a oír la buena explicación de las Escrituras en una buena iglesia constantemente.

La Biblia nos trae Victoria

Jos 1:8 *Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien.*

Hay promesas ligadas con las Escrituras, y si nosotros metemos la Palabra en nuestras mentes y corazones, estas promesas llegan a ser nuestras. Hay una clara promesa de prosperar y que todo saldrá bien en nuestras vidas. Esto es Dios prometiéndote esto si nada más pones su palabra en tu vida y corazón para meditar sobre ella y consumirla (hacerla parte integral de tu vida).

Sal 119:20 *Quebrantada está mi alma de desear Tus juicios en todo tiempo.* 131 *Mi boca abrí y suspiré, Porque deseaba tus mandamientos.* 174 *He deseado tu salvación, oh Jehová, Y tu ley es mi delicia* 63:1 *Dios, Dios mío eres tú; De madrugada te buscaré; Mi alma tiene sed de ti, mi carne te anhela, En tierra seca y árida donde no hay aguas,*

Cuando uno mete la Palabra de Dios, los principios espirituales, parte de la fábrica de tu vida, llega a ser una constante fuente de bendición y ordena a tu vida para evitar castigo y problemas y trae bien, entonces uno quiere saber todo lo que puede de Dios, y esto por estudiar la Biblia.

Jer 15:16 *Fueron halladas tus palabras, y yo las comí; y tu palabra me fue por gozo y por alegría de mi corazón; porque tu nombre se invocó sobre mí, oh Jehová Dios de los ejércitos.*

Las Escrituras nos dan gozo y alegría por la comunión con Dios que tenemos por medio de la Palabra de Dios.

El Valor de las Escrituras

Por David Cox



[doct40] v1 ©2018 www.folletosytratados.com/doct40/
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Sal 119:11 *En mi corazón he guardado tus dichos, Para no pecar contra ti.* Job 23:12 *Del mandamiento de sus labios nunca me separé; Guardé las palabras de su boca más que mi comida.*

Es triste de ver que mucha gente no valora las Escrituras como se debe. Cuando una persona realmente entiende el valor de las Escrituras para bendecir su vida y proteger su vida del mal, se enamora de las Escrituras y nunca deja de adorarlas. Se puede pensar que esto es idolatría, pero actualmente la Biblia es la expresión del amor de Dios a nosotros, y por ejemplo, como las cartas de amor de tu novia, nunca te confundes de la carta, con la persona que las hizo. Amamos a Dios. Las Escrituras son instrumentos de comunicación para que sepamos y sintamos el amor de Dios en nuestras vidas.